
Los regantes del Júcar-Vinalopó reclaman caudales de 
calidad 
El alcalde estudiará la petición de una nueva toma desde Antella planteada por la SAT San Enrique  
27.03.11 - 01:43 - G. MACIÀ | ELCHE. 

La exigencia de agua de calidad por parte de los regantes del trasvase Júcar-Vinalopó volvió a presidir ayer la asamblea de la sociedad agraria de 
transformación (SAT) San Enrique, celebrada en el centro de congresos. El presidente, Ángel Urbina, señaló que ahora que el agua ha comenzado a llegar al 
embalse de San Diego, en Villena, se puede constatar que, tal como advirtieron los regantes, los caudales procedentes de la toma del Azud de la Marquesa, no 
son aptos para el riego, y que sería necesario construir una depuradora. 

Urbina insistió en que la única posibilidad de mejorar la calidad del agua es construir la toma de Antella, como han venido reclamando los regantes, dejando la 
actual sólo para usos medioambientales. En este sentido, el alcalde, Alejandro Soler, indicó que el Ayuntamiento (beneficiario del trasvase junto a la SAT) 
también está sopesando solicitar esta nueva toma. 

Urbina añadió que Soler dijo haber hablado con el secretario general del PSPV, Jorge Alarte, y que se están valorando ésta y otras opciones, una declaración 
que fue muy bien recibida por los asistentes. 

En la asamblea se dio cuenta de la inauguración del embalse José Ramón García Antón, esta semana, y del proyecto de riego localizado en la superficie de la 
SAT. El proyecto, que importa siete millones de euros, «está realizado y ya tenemos la subvención del ministerio. Estamos pendientes de la firma del convenio 
por parte de la Generalitat». Cada una de las dos administraciones aportará un 40%, mientras que el restante 20% corresponderá a los regantes. 

En la reunión se aprobó también por aclamación que la actual junta directiva siga al frente de la SAT por otros cuatro años. Asimismo, se entregaron sendas 
placas a los periodistas Genoveva Martín y Javier Pascual, exredactores de 'La Verdad' e 'Información', respectivamente, como reconocimiento general a los 
informadores locales por la atención que dedican a San Enrique y a los temas agrícolas. 
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